

新型コロナウイルス感染症対策 関連情報  
市長から市民の皆様へのメッセージ  
—緊急事態宣言の発出に関するお願い—



ターゲット 3.3

令和2年4月17日

郡山市保健福祉部保健所総務課

担当: 朝倉 陽一 TEL: 924-2120

SDGs ターゲット 3.3 「伝染病を根絶するとともに肝炎、水系感染症及びその他の感染症に対処する」

昨日発出されました新型コロナウイルス感染症対策本部の「基本的対処方針」と、本日それを受けて発表されました、福島県の方針に基づいて、市民の皆様との協働課題について市民の皆さまへメッセージを送りました。

「市長から市民の皆さんへのメッセージ」全文は、別紙のとおりです。



郡山市長から市民の皆さんへのメッセージ動画は [こちら](#)からご覧いただけます。



<https://www.youtube.com/watch?v=sfsqoY2r9a0>

— 参 考 —

【基本的対処指針】 新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針 令和2年4月16日変更



[https://corona.go.jp/expert-meeting/pdf/kihon\\_h\\_0416.pdf](https://corona.go.jp/expert-meeting/pdf/kihon_h_0416.pdf)

【知事メッセージ】 令和2年4月17日 県民の皆様への知事メッセージ



<https://www.pref.fukushima.lg.jp/sec/21045c/governor-message.html>

市民の皆様には3度目のメッセージを申し上げます。

ご覧くださりありがとうございます。

連休を前に計画があたりどころ、いくつかお願いを申し上げます。

新型コロナウイルス感染者の増加は、目を覆うばかりです。皆様も不安で、心痛めておられると存じます。

皆様とともに、罹患された方々の一日も早いご快癒を祈念申し上げます。

併せて、COVID-19の感染者が少なくなるよう献身的に努力されている医療関係者の皆様と、その活動を支えておられる皆様に、市民を代表し、また、市政を預かる長として、心より感謝申し上げます。

本日は、昨日発出されました新型コロナウイルス感染症対策本部の「基本的対処方針」と、本日それを受けて発表されました、福島県の方針に基づいて、市民の皆様との協働課題について申し上げます。

それは折角のゴールデンウィークですが、今まで以上に外出と、人と人との接触をお控え頂きたい、という事です。

全国に緊急事態宣言が発出される事態に至りました。国中に感染症が激増するか否かの瀬戸際にあることは御存知の通りです。

これから私たちがとるべき行動は、本日以降、5月6日まで、今まで以上に外出と、人と人との接触を控えることを共通の課題にして頂きたいと存じます。

私は4月13日以降、庁舎での面談をお断り申し上げ、電話かメールでのお話で済ませるか、延期をお願いいたしております。

横浜市立大学様との協定締結式もウェブ会議で行いました。

私自身、訪問をさせていただく場合も、先様のオフィスの外での面談でお話を戴いております。

郡山中央工業団地において、市サテライトオフィス開設にご協力いただいた郡山自動車学校の小川社長様に感謝状を贈呈させていただきましたが、これもオフィスの外でお話し戴きました。

ゴールデンウィークも、私自身、外出ゼロを目指しております。

この期間は、テレワークにて新型コロナウイルス対策に最善を尽くし、いつでも出勤できる体制をとりつつ、市政の今後について熟考の時間といたします。

市民の皆様におかれましても、

- ① 家族との対話
- ② 自宅内の3R
- ③ 読書や音楽鑑賞
- ④ 親しい方への電話やメール
- ⑤ 庭の手入れ

等々、家族の皆様との有効な時間とされるのはいかがでしょうか。

コロナ感染症が広がらないためには、私たち一人一人のゴールデンウィークの行動抑制が不可欠です。この為、ゴールデンウィークを含め、明日4月18日以降の市の施設は原則休業とさせていただきます。詳細は表にして公表致しますので、御確認願います。

次に、我々の大事な大事な児童・生徒の登校方針です。

これまで、教職員の皆様、保護者の皆様の細心の御注意で、児童・生徒・乳幼児の罹患は予防できて参りました。御理解、御協力いただき、誠に有難うございました。

今後の方針は、我々大人の行動変容と共に児童・生徒も行動を共にして戴くことが必要な事態に至りました。

小・中・義務教育学校は4月21日から5月6日まで休業とさせていただきます。

4月20日には、各校において、休業中の児童・生徒の御自宅での学習・生活について先生方から御説明申し上げます。

親子で外出の計画は延期または中止をお願いいたします。

この休業による学習への影響を最小限にするため、家庭での学習計画について、教育委員会、先生方あげて作成中です。

児童・生徒の皆様には、本来なら外でのびのびと活動いただくのが望ましい事は申すまでもありませんが、この16日間、学校の休業日としては8日間は、大人へも児童・生徒へも新型コロナウイルス感染症回避、そして、最小限にするために最重要な期間である事をご理解くださり、ご家族あげてご自宅にて過ごして下さる様、切に切にお願い申し上げます。

皆様とともにこの郡山をコロナ危機から救いたく存じます。

ご清聴に感謝申し上げます。

郡山市長 品川 萬里